

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Administrasi kependudukan adalah kumpulan kegiatan penataan dan pengendalian dalam penerbitan dokumen dan data kependudukan, termasuk pencatatan kependudukan, pencatatan sipil, administrasi informasi administrasi kependudukan, dan penyalahgunaan hasilnya untuk pelayanan publik dan pembangunan sektor lain. Pencatatan kependudukan dan pencatatan sipil sebagai sub-sub sistem pilar administrasi kependudukan harus diselenggarakan secara memadai agar dapat memberikan manfaat dalam penguatan pemerintahan dan pembangunan, sesuai dengan administrasi kependudukan.

Seluruh fungsi pengelolaan kependudukan di kantor desa plosa dilakukan secara manual. Warga yang ingin mengajukan permohonan harus membawa semua dokumen terkait ke kantor desa, namun karena kurangnya kejelasan informasi yang diperoleh, beberapa warga harus pulang ke rumah untuk melengkapi kriteria yang kurang. Dalam hal ini pengolahan sistem administrasi di kantor desa masih manual sehingga sering terjadi kendala seperti duplikasi data, karena media penyimpanan file yang cukup besar, petugas kantor desa sering mengalami kesulitan dalam mencari data administrasi, membutuhkan waktu yang lama untuk menyiapkan surat kepada masyarakat dan laporan yang dibutuhkan. Selanjutnya kemungkinan tulisan yang tidak terbaca oleh aparat desa akan mempersulit dan memperlambat proses penginputan atau penambahan data pada komputer yang masih menggunakan microsoft office sehingga tidak efisien.

Berdasarkan permasalahan diatas, instansi pemerintah yang membidangi kantor desa plosa dituntut untuk mengembangkan sistem informasi administrasi yang terkomputerisasi sebagai cara utama untuk mengatasi hambatan dan kesulitan yang sering muncul di kantor desa plosa. Tujuannya untuk memudahkan pegawai kantor desa plosa khususnya yang ada di bagian administrasi kependudukan dalam mengelola data administrasi kependudukan yang diperlukan dan untuk meningkatkan potensi pegawai administrasi di bidang pengolahan data yang terkomputerisasi sehingga dapat memberikan pelayanan yang cepat, tepat,

dan akurat. Oleh karena itu, aplikasi khusus dapat digunakan untuk menangani data pembuatan laporan yang memungkinkan prosedur lebih mudah. Hal ini juga dapat untuk mengelola data kependudukan dengan bantuan aplikasi yang disesuaikan, serta memungkinkan untuk menyimpan data dan pembuatan laporan akan lebih cepat.

1.2. Perumusan Masalah

Dalam pengelolaan data kependudukan di desa plosa masih dilakukan secara manual dan lamanya proses dalam mengurus keperluan terkait dengan data kependudukan bagi masyarakat.

1.3. Batasan Masalah

Batasan sistem statistik data kependudukan (kelahiran, kematian, datang, pindah) di desa plosa berbasis web meliputi : data informasi kependudukan, grafik kependudukan, laporan kependudukan, dan cetak surat keterangan.

1.4. Tujuan

Berdasarkan fokus penelitian yang dijelaskan, maka tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk memudahkan pelayanan serta pengelolaan dokumen yang mencakup seluruh rekapan data kependudukan desa plosa dengan efisien.

1.5. Sistematika Penulisan

Isi dari masing – masing bab dapat dijelaskan sebagai berikut :

a. BAB I: Pendahuluan

Berisi Latar Belakang, Perumusan Masalah, Batasan Masalah, Tujuan, Sistematika Penulisan.

b. BAB II: Tinjauan Pustaka

Berisi tentang teori – teori atau definisi – definisi apa saja yang digunakan dalam penelitian atau pembuatan Skripsi/Tugas Akhir, penelitian terdahulu yang dijadikan referensi.

c. BAB III: Metodologi

Berisi tentang metodologi tentang bahan atau materi yang digunakan, alat yang dipakai, waktu dan tempat penelitian atau pengambilan data, variabel penelitian, tahapan Pelaksanaan program (Prosedur), teknik pengujian, teknik pengambilan data, serta teknik analisa data. Dijelaskan juga masing-masing langkah metodologi.

d. BAB IV : Hasil dan Pembahasan

Pada alinea bab ini dikemukakan bahwa hasil penelitian dapat dijumpai pada daftar dan gambar yang nomornya disebutkan serta membahas hasil yang diperoleh, berupa penjelasan teoritik, baik secara kualitatif, kuantitatif atau secara statistik.

e. BAB V : Penutup

Berisi tentang penjelasan tentang kesimpulan dan saran.



(Halaman ini sengaja dikosongkan)

